



FRESSENNEVILLE

Une quarantaine de joueurs au 4ème tournoi rapide d'échecs du Vimeu

Un tournoi rapide d'échecs a été organisé dimanche à la Maison pour tous, en neuf rondes, par le Vimeu Chess Club. Certaines pointures étaient venues de loin, et même d'Angleterre, mais aussi des clubs environnants. Une quinzaine de jeunes représentaient le Vimeu Chess Club. Le maître international Kamran Shirazi a remporté ce 4ème rapide devant Nicolas Davoust, de Créteil. La meilleure femme est Catherine Barakoff, de Drancy ; le meilleur jeune, Théo Constant, un cadet du Vimeu Chess Club ; le meilleur non classé, Jérémy Lanfranchi ; le meilleur U10, Marc-Antoine Adam, de Châlons-en-Champagne. 1000 euros de prix en cartes cadeaux étaient à répartir.